



## Confidencial

### Tiran pronunciamiento contra los spots de EU

Aunque se había acordado en la Jucopo un pronunciamiento en contra de los spots antiinmigrantes de Estados Unidos, al momento de transmitirlo el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez**, el PAN se indignó porque “no fue consultado”. En aras de “no tensar más las cosas”, el presidente de la Junta, **Ricardo Monreal**, ordenó retirar el mensaje y buscar el consenso para aprobar la nueva ley del Ejecutivo. Sólo que el coordinador del PAN, **José Lixa**, ya advirtió que “no volveremos a firmar ningún pronunciamiento conjunto con nadie”. De pena ajena los desacuerdos que se viven en San Lázaro.

### ¿Traición al legado?

Con la novedad de que **Clara Brugada**, jefa de Gobierno de la capital, acompañada por el golfista mexicano Abraham Ancer, presentó ayer el torneo de golf LIV Chapultepec, el cual se realizará del 25 al 27 de abril. Al tiempo, deslizó sus intenciones de buscar popularizar este deporte, considerado como “fiff” por muchos actores de la ‘4T’. ¿Cómo? Con un campo abierto al público de manera gratuita y escuelas para su práctica. Con ello, quedó en el pasado, al menos en la capital, la férrea intención del hoy inquilino de la finca de Palenque de hacer del beisbol, a como diera lugar, ‘el deporte’ a practicar en México...

### Andrea la libra otra vez

La senadora **Andrea Chávez** libró –por segunda ocasión– la sanción de la autoridad electoral. Ayer, el Tribunal Electoral confirmó la resolución del INE respecto de declararse incompetente para determinar si la morenista ha incurrido en actos anticipados de campaña al desplegar ambulancias con su foto en el estado, como denunció el PAN, pues es una decisión que deberá tomar el instituto electoral estatal. Digamos que la morenista ha tenido una victoria temporal, que no se compara con la regañiza puesta a nivel nacional por la presidenta.

### Llamado de los LeBarón a Taddei

Ante la abierta infiltración de defensores de narcos en la elección judicial, los hermanos Bryan y **Adrián LeBarón**, quienes ya fueron víctimas de estos grupos, le enviaron una carta a la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, para pedir que se frenen los comicios. “Esta infiltración representa una afrenta directa al Estado de derecho, ya que permite que intereses criminales se posicionen en espacios destinados a garantizar la justicia”, enfatizaron. Los LeBarón consideraron que la elección se puede suspender hasta que se garantice “la exclusión absoluta de cualquier candidatura con vínculos criminales”. Surge un ligero presentimiento de que les van a aplicar la de ‘ni los veo ni los oigo’...

### Oxígeno para Silvano

Quienes ojalá no hayan comido aguacate, por el coraje que habrán hecho, son el gobernador de Michoacán, **Alfredo Ramírez Bedolla**, y el fiscal general de la República, Alejandro Gertz. Y es que el titular del Juzgado Décimo Primero de Distrito en Materia Penal otorgó una suspensión provisional para que el exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, no pueda ser detenido. A través del amparo, se fijó una garantía de 52 mil pesos que se deberán de cubrir en los próximos cinco días. Parece que se le acaba de complicar el trabajo a la FGR.

### Logra rector unidad de partidos

En momentos de diferencias políticas a flor de piel, el rector de la UNAM, **Leonardo Lomelí**, logró ayer un hecho simbólico: sentar a desayunar en la misma mesa a diputados de todos los partidos, unidos por un origen común: ser egresados de la Máxima Casa de Estudios. En un ambiente de camaradería, al menos por un momento, la polarización quedó fuera del recinto de la Antigua Escuela de Medicina. En su lugar, hubo reconocimientos a la figura del rector por impulsar el diálogo. ¿Será el inicio de una nueva relación entre la Universidad y el Congreso?